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Il giorno 25 del mese di giugno dell’anno 2020 alle  ore 20.45, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quarti ere, si è 

riunito in Brescia nella sala civica di via Santell one 2 il 

Consiglio di Quartiere Badia per la trattazione del  seguente 

ordine del giorno:  

 

1.  Approvazione verbale seduta precedente 
2.  Riassunto della presidente sugli incontri via Zoom con gli 

Assessori per ratifica eventuali proposte emerse ne i 
precedenti incontri ufficiosi del cdq: 

2..1.  21/04 Ass. Muchetti: presentazione progetto locali 
traversa Quarta (preceduto da telefonata del 15/04 per 
richiesta mandato al Presidente per il confronto co n 
Assessore) 

2..2.  27/04 Ass. Cantoni: informazioni su Vademecum/utili zzo 
social/distribuzione mascherine 

2..3.  05/05 Ass. Manzoni: progetto Strade Sicure 
2..4.  22/05 Ass. Capra: informativa su Centri Estivi 
2..5.  18/06 Ass. Manzoni: presentazione Ciclagili Badia e  

Violino 
3.  Relazione Vicepresidente incontro Consulta dell’Amb iente del 

5/06 
4.  Relazione dei referenti lavori di gruppo e proposte  emerse  
5.  Segnalazioni  
6.  Varie ed eventuali 

 
Presiede la seduta il Presidente: PILOTTA MARCELLA 
 
Redige il processo verbale il consigliere: GALBARDI  PAOLO 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 
 
n.  COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

2 DIONI Edoardo  giustificato  

4 GALBARDI Paolo X  

 LUSSIGNOLI Giordano X  

6 MEZZENA Anna X  

5 PILOTTA Marcella X  

3 SCUTRA Alvaro  giustificato  

7 ZECCHINI Hilary X  
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, prima di dare inizio alla seduta, la 

presidente: 

- informa i presenti delle misure aggiuntive per l’ uso della sala 

civica previste in relazione al contenimento della pandemia Covid-

19  

- comunica la delibera immediatamente eseguibile de lla Giunta 

Comunale di Brescia per la surroga del consigliere Basotti Fabio 

con la nomina di Lussignoli Giordano. 

La seduta procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno.  

 

Punto 1:  approvazione verbale seduta precedente  

Il consiglio approva all'unanimità  il verbale della seduta 

precedente. 

 

Punto 2:  relazione dei lavori di gruppi e proposte  emerse   

2.1)Incontro con Assessore Muchetti relativo ai loc ali di Traversa 

IV: L’incontro è stato preceduto dal mandato confer ito da parte 

del Consiglio Badia per le vie brevi, il 15/04 u.s.  al Presidente 

del Consiglio stesso per il confronto con l’Assesso re. 

L’incontro si è tenuto il 21/04 u.s. e l’Assessore ha illustrato 

la situazione e l’ipotesi di progetto. La sala era stata proposta, 

in tempi passati a varie associazioni, con il vinco lo di una 

associazione referente e capofila che sostenesse le  spese di 

ristrutturazione. Non vi è stata adesione a tale pr oposta, 

pertanto la sala rimane in carico all’assessorato; tale sala 

risulta perciò una sala civica a disposizione del C dQ e punto 

comunità. E’ possibile l’impiego da parte di altre associazioni, o 

privati previo compenso stabilito. 

Il progetto di ristrutturazione prevede l’ingresso da traversa IV, 

si presenta la sala, lunga 8 metri e larga 3,50, co n la 

predisposizione di 2 pareti mobili nella zona dell’ ingresso, a 

circa 1 metro appena addentrati. Vi sono un secondo  locale, che 
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può essere adibito a piccolo ufficio, un ripostigli o e un bagno. 

Si rimane in attesa di un riscontro da parte dell’A mministrazione, 

circa i tempi di realizzazione dell’intervento, var iati a seguito 

della situazione d’emergenza, causa Covid-19. Il Co nsiglio 

conferma il mandato al Presidente Pilotta per gesti re le relazioni 

con il Comune per finalizzare tale intervento. 

2.2) Incontro con Assessore Cantoni 27/04, osservaz ioni sul 

Vademecum per i Consigli di Quartiere: la President e Pilotta 

illustra alcune novità relative al Vademecum, sebbe ne non siano di 

carattere sostanziale. Tra queste, si ricorda che p ossono essere 

pubblicati insieme al verbale solo i documenti disc ussi in 

consiglio e che devono essere citati nel verbale de lla seduta di 

Consiglio. Inoltre, i consiglieri che non possono p artecipare alla 

seduta del Consiglio devono informare la Presidente  in forma 

scritta. 

Il Consiglio prende atto del nuovo Vademecum e appr ova. 

Cantoni – “Mascherine”: la Presidente illustra sint eticamente la 

gestione nella situazione d’emergenza della fornitu ra delle 

mascherine ricevute dall’Amministrazione. Di seguit o un sintetico 

rendiconto: 

• Le 550 mascherine attribuite inizialmente al CdQ Ba dia sono 

state distribuite agli ultra 75-enni e ai cittadini  che ne 

facevano richiesta per fragilità (patologia). La 

distribuzione delle 3300 attribuite al Punto Comuni tà, è 

stata effettuata, sempre con la sinergia CdQ-PC, am pliando la 

platea dei riceventi a tutti gli adulti (725 sono s tate 

distribuite dai volontari del CdQ, il resto dal Pun to 

Comunità, che ne gestisce anche l’avanzo). 

• Successivamente sono state recapitate 2 mascherine a famiglia 

da parte del Sindaco. 

• Infine, ci sono state inviate 1.000 mascherine, al momento in 

deposito presso il CdQ, in previsione di un eventua le 

focolaio o 2a ondata. 

Le informazioni sono sempre state tempestivamente r iportate sul 

sito Facebook del Consiglio Badia, sia in termini d i numeri di 



Pag. 5 a 9 

mascherine ricevute e distribuite, che per i criter i adottati 

nella scelta iniziale. 

 

2.3) incontro del 05/05 con Assessore Manzoni “Prog etto Strade 

sicure”: Il progetto dello scorso anno relativo all a gestione 

della viabilità nei pressi delle scuole elementari è andato molto 

bene ed il comune ha deciso di riproporlo anche que st’anno. 

L’ipotesi è che si possa estendere all’intero anno scolastico per 

la Badia; naturalmente le modalità di accesso alle scuole a causa 

dell’epidemia, potrebbero richiedere alcuni adattam enti 

(distanziamento, accesso anche da via laterale, etc ). Il consiglio 

esprime il proprio accordo e richiede di essere man tenuto 

aggiornato circa le decisioni in merito. 

2.4) Incontro del 22/05 con Assessore Capra – “Info rmativa dei 

Centri Estivi”: L’iniziativa si realizzerà su circa  20 scuole, 

compreso il plesso Don Milani, a partire da lunedì 29 giugno. Sarà 

di 5 settimane, a coprire il mese di luglio. I bamb ini interessati 

saranno 21 per le elementari e 15 per l’infanzia. I n coordinamento 

con il progetto, opererà anche l’oratorio della Bad ia con gruppi 

di 10 bambini in età di scuola primaria; in questo caso ci sarà 

una ulteriore settimana a Settembre.  

2.5) Incontro del 18/06 con Assessore Manzoni – “Pr ogetto 

Ciclagili Badia e Violino”. Hanno partecipato all’i ncontro oltre 

alla Presidente, anche i consiglieri Scutra e Dioni . A causa 

dell’emergenza si prevede che al rientro a scuola a  settembre i 

servizi pubblici non saranno particolarmente utiliz zati; 

l’amministrazione comunale, per promuovere la mobil ità 

sostenibile, lavora all’idea di ampliare la rete ci clabile 

completando gli itinerari previsti dal PUMS in modo  da migliorare 

la connessione tra quartieri e centro e creando pis te più lineari 

possibili. Non si vogliono realizzare piste d’emerg enza, ma corsie 

ciclabili che col tempo si renderanno stabili con l e modifiche che 

si renderanno necessarie per la sicurezza dei citta dini, le 

Ciclagili. Le piste saranno realizzate con specific a segnaletica 

sulle corsie delle attuali carreggiate. Si tratta d i corsie 

ciclabili, ricavate all’interno della carreggiata s tradale 



Pag. 6 a 9 

dedicata alle autovetture, indicate da una linea tr atteggiata. I 

vari collegamenti permetteranno di arrivare ai vari  quartieri.  

Le direttrici di nostro interesse sono: 

• Via Badia: due corsie ciclabili. 

• Via Valcamonica: due corsie ciclabili. 

• Via Santellone (tratto compreso tra rotonda di Via 

Valcamonica e incrocio semaforico di via Prima): du e corsie 

ciclabili; questo comporterà il ripensamento delle 

progettualità fino ad ora analizzate e relative all ’incrocio 

con via Prima e alla viabilità di via Santellone. 

Le attivazioni delle piste, avverranno in via speri mentale e per 

tale ragione gli interventi previsti saranno minima li e la 

situazione dovrà essere monitorata, sia per gli esi ti che produrrà 

che per gli aspetti relativi alla sicurezza stradal e.  

I Consiglieri segnalano una certa preoccupazione in  relazione alla 

sicurezza stradale, visto il restringimento delle c orsie dedicate 

agli autoveicoli, con la conseguente inevitabile in vasione della 

corsia ciclabile al passaggio di due macchine o di autobus che 

viaggiano in direzione opposta, specialmente in via  Badia; si 

auspica inoltre un costante monitoraggio della situ azione con le 

relative variazioni che si renderanno eventualmente  necessarie e 

una corretta informazione/formazione ai cittadini. 

Il Consiglio si esprime comunque favorevolmente. 

 

Punto 3: Relazione Vicepresidente incontro Consulta 

dell’Ambiente del 5/06 relazione Assemblea Presidenti  

La Presidente legge la lettera di convocazione. Si propone di 

posticipare al prossimo Consiglio la discussione de l punto in 

oggetto, per l’assenza dei consiglieri interessati.  

 

Punto 4:  Relazione dei referenti lavori di gruppo e proposte  

emerse  

Commissione Cultura, ha avanzato alcune proposte, m a per il 



Pag. 7 a 9 

momento non sono realizzabili a causa delle critici tà relative 

alla situazione pandemica. La referente legge un br eve resoconto 

delle varie iniziative. Si segnala che è stata dipi nta la 

“panchina rossa” di traversa IV. Si richiede inoltr e al Consiglio, 

in analogia ad una proposta del Sindaco di Firenze,  di piantare un 

albero per ogni persona del villaggio che è mancata  in questo 

periodo; il progetto potrebbe essere presentato in occasione della 

cena del quartiere. Il Consiglio condivide l’idea e  dà mandato 

alla Presidente di proporlo nel gruppo di consigli di Zona Ovest. 

Commissione Sociale, in questo periodo si sono svol te un paio di 

riunioni di raccordo del gruppo di lavoro, per esse re allineati 

con le iniziative dell’Amministrazione comunale e p er condividere 

un quadro aggiornato della situazione d’emergenza. Particolarmente 

significativo in occasione di un incontro, l’interv ento di 

Segnali, che evidenziava come l’emergenza dell’epid emia ha fatto 

emergere oltre ai bisogni in termini di salute, anc he situazioni 

di debolezza per il bisogno della casa e del lavoro . La Presidente 

condivide la “Lettera Aperta per la riapertura dell e Residenze per 

Disabili ed Anziani” scritta da “Connettere Salute” , gruppo 

formato da cittadini e operatori della salute, circ a la situazione 

delle RSA e la situazione della gestione disabili. Pur essendo 

alcuni consiglieri d’accordo a livello personale co n il contenuto, 

il Consiglio decide di non sottoscrivere la lettera . 

Commissione Urbanistica: si rimanda l’aggiornamento  al prossimo 

Consiglio 

Punto 5: Segnalazioni  

Si allega l’elenco delle segnalazioni aggiornato al  25 giugno 
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2020. Si evidenziano le seguenti: 

Green-Box Mandolossa: situazione particolarmente cr itica. La 

Presidente informa come stiano arrivando diverse se gnalazioni 

relative a questo tema. Il Consiglio condivide la p reoccupazione 

dei cittadini e la particolare criticità di questo specifico 

Green-Box, per l’anagrafica degli abitanti (general mente anziani) 

della zona di via Roncadelle, per la particolare pe ricolosità 

della via, a causa dello specifico traffico. 

A questo elenco si aggiungono alcune piccole segnal azioni che sono 

state inviate direttamente all’ufficio di zona.  

 

Punto 6: Varie ed eventuali  

Sul bollettino parrocchiale è stato pubblicato l’ar ticolo 

predisposto dalla Presidente e volto ad illustrare le varie 

attività ed iniziative condotte dal CdQ nel periodo  critico 

dell’emergenza. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta all e ore 23:00 del 

25/06/2020. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente     Il Consigliere verbalizzante 
 Marcella Pilotta     Paolo Galbardi  
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